

**BEATRIZ PAREDES**
Aspirante presidencial

“Respeto a la dirigencia (priista), pero estaré atenta a las encuestas”

HOY, REUNIÓN DEL PRI

MORENO Y PAREDES DIFIEREN, PERO NO SE ACUSAN

NACIONAL / PÁGS. 30 Y 31

ALEJANDRO MORENO
Dirigente del PRI

“No se le ha pedido a Beatriz que decline (...) vamos a valorar qué ocurre”

**ESPERARÁ A LO QUE DIGAN LAS ENCUESTAS**

A mí nadie me presiona, asegura Beatriz Paredes

Se ausenta de la reunión plenaria que inauguró el líder priista Atilo Moreno

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La senadora priista Beatriz Paredes aseguró que no hay presiones de su partido y que nunca se dejará presionar, para una eventual declinación de su candidatura presidencial

en apoyo a Xóchitl Gálvez.

En breve entrevista en la vieja Casona de Xicoténcatl del Senado, evitó abundar en el tema y argumentó que las afirmaciones del lunes del presidente de su partido, Alejandro Moreno, fueron en una declaración “banquetera” y que ella no incurriría en otra declaración igual.

“Yo creo que el dirigente del partido dio una declaración banquetera; yo no voy a dar una declaración banquetera”, argumentó a reporteros.

-¿Y no se va a dejar presionar?

-Cuándo me he dejado presionar.

-¿Y la están presionando?

-No, desde luego que no.

Añadió que “a mí me parece que, en política, quien tiene experiencia sabe que cada organización está en plena libertad de tomar las decisiones que estime convenientes”.

La senadora no acudió al arranque de los trabajos de la plenaria de legisladores del PRI—que inauguró el presidente del partido, Alejandro Moreno—, pero fue abordada al asistir ayer al conversatorio *Experiencia del Exilio: Memoria y Solidaridad de México*, en la vieja sede del Senado.

Insistió en que va a esperar los resultados de las encuestas del Comité Organizador del Frente.

En entrevistas radiofónicas, sostuvo que “el presidente del partido y yo hemos platicado a lo largo de todo este proceso. Él ha ido a todos las fotos, él me invitó a alguna reunión, donde expresó, frente a los dirigentes de los partidos, el entusiasmo que daba que estuviera avanzando”.

En W Radio, dijo que “respeto la dirigencia del PRI y sus declaraciones”, pero reiteró que “estará atenta a los resultados de las encuestas”.



Mensaje. La senadora Beatriz Paredes, ayer.

“Yo creo que el dirigente del partido dio una declaración banquetera; yo no voy a dar una declaración banquetera”

BEATRIZ PAREDES
Aspirante presidencial



NO SE HA PEDIDO DECLINACIÓN, DICEN

Alito advierte: “Nadie está por encima del partido”

La decisión sobre la candidatura de Paredes será del partido, avisa

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aclaró que la decisión de retirar o no la candidatura presidencial de Beatriz Paredes en el Frente Amplio por México “la va a tomar el partido y sus estructuras”, porque sostuvo que “nadie está por encima del partido”.

Entrevistado durante la reunión plenaria de los diputados y senadores priistas, afirmó que “cuando el partido toma una decisión con sus

estructuras está preparado, y hemos convocado a una reunión este miércoles con las estructuras y vamos a valorar qué es lo que ocurre, cómo está nuestra representación de cara al proceso y después de ahí les voy a dar la posición del partido”, remarcó.

Precisó que “al final, nadie está por encima de nuestro partido”, y reiteró que “las decisiones así han sido y lo que queremos es fortalecer la unidad siempre del Frente Amplio por México y de defender al país de Morena”.

Moreno Cárdenas expresó que “el partido respetará la decisión de Beatriz Paredes, porque le tenemos respeto”, y garantizó que en el PRI “jamás dejaremos un proceso ni seremos factor de división, seremos de suma”.

Por eso, aclaró que “sólo hay dos: si en el momento de las simpatías, del trabajo, de la construcción de la unidad, si Beatriz es la que está, todos vamos ir en unidad. Si en el momento de la decisión, de generar, es Xóchitl, vamos a ir en unidad”.

En conferencia, antes de la reunión plenaria de los legisladores, el coordinador de los diputados federales, Rubén Moreira, expresó que “nosotros somos parte de la dirigencia” y “las encuestas son una realidad”, por lo que el presidente del partido “dijo lo correcto”.

Alejandro Moreno “dijo lo que piensa y muchos lo apoyamos”, sostuvo, y coincidió en que este miércoles “tendremos que decidir”. No obstante, aclaró que “no se le ha pedido” a Beatriz Paredes que decline.

También rechazó las versiones de que el PRI está en una negociación con el PAN, para tener la candidatura a la Ciudad de México y a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a cambio de retirar a Beatriz Paredes de la carrera presidencial.

“Acá no cambiamos nada por nada. Nos toca la Mesa Directiva. Hay muchos rumores, pero esperémonos a los tiempos”, agregó.